
 
 
 
 
 

 

 
GABINETE VEREADOR CARLO CAIADO 

OF–GVCC N.º 401/2011                                          Rio de Janeiro, 26 de julho de 2011  

 

Senhor Secretário, 

 

Tem o presente o objetivo de encaminhar a V. Exa., no intuito de colaborar 

com a gestão desta Secretaria, diversas demandas existentes na Barra da Tijuca, e 

encaminhadas pelos moradores da região ao meu Gabinete. 

São elas: 

1 – REBOQUE IRREGULAR. Está ocorrendo o reboque de veículos nas ruas 

internas do Jardim Oceânico, sobretudo em locais onde não há plaqueamento de 

proibição, nem pintura de faixa na pista. 

2 – NECESSIDADE DE REORDENAMENTO E IMPLANTAÇÂO DE 

ESTACIONAMENTO na Avenida Érico Veríssimo, hoje um pólo gastronômico da 

região. Em contato com o Secretário da Casa Civil, Pedro Paulo, sugeri a ele e obtive 

sua concordância, da permissão de estacionamento num dos lados da via no período 

da noite, e da criação de baias de estacionamento ao longo da referida avenida. 

Estamos aguardando urgentemente a adoção destas medidas. 

3 – ORDEM NA PRAIA. Meu Gabinete por mais de uma vez recebeu 

denúncia de que barraqueiros continuam vendendo churrasquinho na areia, apesar de 

sua proibição. 

4 – ORDEM NAS ILHAS. É urgente a necessidade de ordenamento nas ilhas 

da região, sobretudo na Ilha Primeira e na da Gigóia, onde está ocorrendo expansão 

de edificações existentes e a construção de novas. Há um aumento de vendas de 

material de construção na Ilha da Gigóia, onde já existem 2 lojas de venda de material 

de construção, sem que haja regulamentação por parte da Prefeitura. 

5 – TRÂNSITO NO ACESSO DO VIADUTO DO JOÁ. Necessidade de haver 

um operador e um GM-Rio junto a última agulha de acesso ao retorno sob o viaduto 

do Joá, de forma a impedir que se faça fila tripla para acessar essa agulha, fato este 

que em determinados horários prejudica quem trafega pela Avenida Ivan Lins em 

direção à Zona Sul. 

6 – ESTACIONAMENTO IRREGULAR NA RUA ALDO BONADEI. Muitos 

moradores do Jardim Oceânico reclamam que manobristas do comércio local, 

restaurantes principalmente, estacionam nas calçadas e em outros locais proibidos 

desta via. 
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GABINETE VEREADOR CARLO CAIADO 

7 – ESTACIONAMENTO IRREGULAR / FLANELINHAS NA ARMANDO 

LOMBARDI E RUAS ADJACENTES. Novamente muitos moradores do Jardim 

Oceânico reclamam que guardadores de carros, alguns agindo de forma irregular, tem 

orientado motoristas que se dirigem a boates e casas noturnas da região, a 

estacionarem em locais proibidos na Avenida Armando Lombardi e nas ruas próximas, 

como Gumercindo Silva, Ivan Raposo, Alda Garrido e Afonso Taunay. 

8 – TRÂNSITO NA TIJUQUINHA. É preciso melhorar o trânsito defronte a 

Tijuquinha, com a criação de baias de estacionamento no canteiro central e a 

proibição de parada na via. È necessário a GM-Rio impedir o estacionamento junto 

aos pontos de ônibus, pois isso causa um reflexo diário e muitas vezes nos dois 

sentidos da via. Sugiro inclusive que haja uma ação da SEOP para se obter ordem no 

local, mas com a colaboração da CET-Rio para preparar de que forma será este 

ordenamento de estacionamento e de parada de ônibus. 

9 – IMPORTANTE a SEOP em conjunto com a CET-Rio criar 

estacionamento para motos nas vias do bairro, principalmente nas pistas da orla. 

10 – PROSTITUIÇÃO NA ORLA. Importante a SEOP agir na repressão a 

prostituição na orla da Barra, sobretudo no trecho próximo a Avenida do Pepê e a 

Praça do Ó, estudando a possibilidade de implantação de câmeras, uma vez que as 

mesmas podem inibir, se não a ação das prostitutas, mas a parada dos veículos de 

clientes. 

11 – ORDENAMENTO DO PONTO DE ÔNIBUS JUNTO A PASSARELA DA 

BARRA. É preciso que a SEOP promova ações semanais nos pontos de ônibus junto 

a Passarela, em ambos os sentidos da Avenida Ministro Ivan Lins, uma vez que a 

aglomeração de pedintes e camelôs é cada vez maior no local. 

Concluo informando que ao trazer essa contribuição à SEOP para o 

enfrentamento destes problemas na Barra da Tijuca, o faço como Parlamentar eleito 

por parte expressiva dos moradores da Barra da Tijuca, e tendo a certeza que Vossa 

Exa. promoverá as ações necessárias para o atendimento destas demandas. 

Na certeza de encontrar o acolhimento necessário, aproveito a oportunidade 

para apresentar protestos de elevada estima e consideração. 

 Cordialmente, 

 

    Vereador CARLO CAIADO 
         DEM 
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